

ASPIRASI WARGA

Pererat Silaturahmi, Babinsa Koramil 19/ Kuwarasan Turut Kerja Bakti Pengecoran Jalan

Nasruloh - KEBUMEN.ASPIRASIWARGA.COM

Oct 30, 2023 - 12:41



KEBUMEN - Mempererat silaturahmi dan memantapkan kemanunggalan TNI dengan Rakyat, Babinsa Koramil 19/ Kuwarasan Serka Sutarsono melaksanakan karya bakti pengecoran jalan di lingkungan RT 04 RW 2 desa Serut Kecamatan Kuwarasan Kabupaten Kebumen Provinsi Jawa Tengah, Senin (23/10/2023)

Serka Sutarsono mengatakan bahwa, Babinsa sebagai aparat kewilayahan harus selalu hadir di tengah-tengah masyarakat dalam setiap kegiatan yang bersifat positif, seperti halnya kegiatan karya bakti pengecoran jalan yang dilakukan secara gotong royong saat ini.

"Selain untuk memotivasi, juga sebagai wahana Babinsa dalam berinteraksi dan berkomunikasi sosial bersama warga, dalam memantapkan kemandirian TNI dengan Rakyat," ucap Babinsa desa Serut Serka Sutarsono

"Kegiatan karya bakti ini selain untuk pembinaan wilayah, juga untuk membantu masyarakat sekitar dalam sarana dan prasarana transportasi jalan yang lebih baik, untuk kepentingan dan kesejahteraan masyarakat," lanjutnya.

Plh. Danramil 19/ Kuwarasan Kapten Inf Bambang Muldianto mengatakan, pelaksanaan karya bakti Babinsa bersama masyarakat merupakan salah satu wujud kedekatan dan peran aktif TNI.

"Sebagai aparat teritorial yang bertugas melaksanakan pembinaan wilayah, Babinsa memiliki komitmen untuk selalu mendukung dan membantu percepatan pembangunan di Desa, serta selalu menjalin komunikasi dan koordinasi dengan segenap komponen masyarakat, agar tercipta sinergitas yang kuat demi mewujudkan pembangunan di wilayah," tandasnya.

Maimun, selaku Ketua RT setempat menuturkan bahwa, pengecoran jalan di lingkungan RT 04 RW 2 desa Serut sepanjang 100 meter dan lebar 2 meter ini menggunakan Dana hibah dari Dinkesra Kabupaten Kebumen tahun 2023, yang pengerjaannya sendiri dilakukan secara gotong royong warga setempat.

"Terima kasih kepada Babinsa yang selalu hadir di tengah-tengah kita, tidak bisa dipungkiri bahwa dengan kehadirannya, memberikan semangat dan motivasi kepada warga masyarakat yang sedang melaksanakan kegiatan di wilayah, apapun bentuknya. Seperti halnya karya bakti saat ini, warga berikut antusias tak kenal lelah," ujarnya.

Redaktur : Nasruloh